

Negocios



Inversión

Recuperación a la vista

▼ **La recuperación económica que** viene registrando el mundo, tras varios meses de confinamiento, trajo buenas noticias para Colombia, particularmente en la industria petrolera.

Así lo confirmó Ecopetrol, que ajustó al alza su plan de inversiones para este año, luego de haberlo reducido en mayo pasado. La nueva cifra será de entre US\$3.000 millones y US\$3.400 millones, de los cuales 80% estará enfocado en proyectos en Colombia, mientras que el 20% restante será para el desarrollo de recursos y reservas existentes en Estados Unidos y Brasil.

El nuevo plan tiene como eje la sostenibilidad del negocio en un entorno de precios bajos. De hecho, las cuentas se hicieron con un precio promedio del Brent

de US\$38, cifra que, si bien es baja, le permite a la empresa operar con ganancias.

"Mantenemos un nivel de inversión estable, lo que demuestra la resiliencia de la compañía, y continuamos con el desarrollo del gas natural y de las oportunidades en recursos no convencionales, así como con la hoja de ruta hacia una transición

Las nuevas cuentas de Ecopetrol se hicieron con un precio del Brent de US\$38.

energética", aseguró Felipe Bayón, presidente de la empresa.

El *fracking* no se queda por fuera: la petrolera destinará US\$234 millones para su desarrollo. Buena parte de esos recursos se invertirán en Estados Unidos y una pequeña parte en proyectos piloto en el territorio nacional.